☆クラブ見学をしました☆

4年生から始まるクラブ活動に向けて、クラブ見学を行いました。グループで見学する順番を決め、マナーを守りながら回っていきました。4、5、6年生がそれぞれ考えて準備や活動をしている姿を見ることができました。活動を体験させてもらえたクラブもあり、「屋外スポーツに入りた

い。」「手芸クラブはやさしく作り方を教えてくれた。」と、次年度からのクラブ活動が 楽しみになったようです。









☆卒業お祝い動画を作りました☆

3月に卒業する6年生に向けて、お祝いの気持ちをこめた動画を作りました。実行委員を中心に動画の内容について考え、「習字が上手なところ」、「歌や楽器が上手なところ」、「ダンスが上手なところ」と6年生のすてきなところを挙げながら、3年生の頃に学習したものを発表し、その頃を思い出せるような内容に決まりました。子どもたちは習字、リコーダー奏、ダンスの3つに分かれ、「6年生みたいなすてきな字を書けるようになりたい。」「全校音楽の発表にびっくりした。」「いつか伝統の長半纏を着てみたい。」と、それぞれの気持ちをこめた動画に仕上げました。作成した動画は、3月1日の「6年生を送る会」で、6年生に贈ります。





